

**やってみよう！！
しいたけづくり！**

3月16日(土)恒例の子供たちによるしいたけのホダ木づくりイベント『やってみよう！！しいたけづくり』を開催しました。

9名の元気な子供たちがならやまに集合、木村副会長からお話を聞いた後さっそく黄色のヘルメットをかぶってしいたけの菌打ち作業の現場に出発しました。

最初にしいたけの種菌を打ち込むための木槌(たたき棒)をつくります。おみやげに持って帰る細いコナラの原木(ホダ木)も半分程度の長さで自分の手で切りました。



ホダ木に電気ドリルで菌を打ち込む穴を開けます。スタッフが手を添えてくれるものみんな電気ドリルをさわるのは初めてです。無事に穴をあけ終わるとしいたけの種菌を木槌でトントンと埋め込みました。しいたけがいっぱいできるのが楽しみです。

美味しい豚汁でお弁当を食べた後、しいたけの観察と採取にでかけました。

ニョキニョキ生えているしいたけにびっくり、「5本だけ摘み取っていいよ」子供たちは喜んで、初めての体験をしました。(後でお土産用に分けました。)



最後は里山でしかできない遊びです。



木の間を張った太いロープを渡るロープ渡り、木の枝にぶら下がったロープのブランコやハシゴを使っての木のぼりなど。

里山に子供たちの元気な声がひびく楽しい一日でした。

(高本 実男 記)

新入会員の歓迎会が盛大に

3月21日(木)ならやまで開催されました。嬉しいことに今年も23名の方が入会されました。

シニア大から10名、会員の紹介で9名、ならやまの活動を知って4名の方々です。

当日の参加者は新会員14名、既会員は



56名の参加で、新会員を盛り上げてくれました。

昨年入会のメンバーが中心となって企画を練り、運営しました。

前日午後からの雨もあがり、好天に恵まりましたが寒の戻りで少し寒さが残り、かつば酒も人気でした。

バーベキュー、焼きそば、おでん、鯖寿司や工夫を凝らした珍味のおつまみですっかり満腹になりました。

酒で暖かくなるにつれ新会員の方も饒舌になり、すっかりならやまと当会に馴染んで頂きました。

ならやま活動の各グループ、例会、自然教室の案内や歴史文化クラブ、蕎麦文化クラブから「のらの会」等々、自慢話も飛び出しました。



当会の多彩な活動の紹介で、新会員の皆さんも何をやろうか迷いながらも楽しそうでした。

これからの活動がますます楽しいものになるよう叡智を集めていきたいものです。

「明るく！楽しく！元気に！無理をせず！」をモットーに進みましょう。

新会員の「本当にこの会の雰囲気がとても良いですね。やっていけそうです。」の声が響きました。

(塩本 勝也 記)